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央视倡议网友畅想美丽中国

美丽中国是一个充满爱的社会

@叶青（全国人大代表、湖北省统计局副局长）：堵车、污染、高房价……面对越来越多的
公共管理难题，收费正成为一剂药方。然而这个被认为相对有效的经济杠杆，却不时遭遇公
众争议。

@王明雯（全国人大代表、西昌学院法学教授）：今年代表赴京，没有欢送仪式，也没有红
毯和鲜花，下机也没有欢迎仪式，清净而自然。终于不用再躲闪。

@农业学人王海波（全国政协委员、河北省农林科学院副院长）：今天来全国政协会驻地
报到，没有了过去那些横幅、鲜花、地毯等奢华、排场的东西，一切都自然、简约了，令人感到真
实、亲切。我对“十八大”以来中央领导带出的新风非常赞赏。希望这种感觉随着会议的召
开，能够有更多的延伸。走出不必要的奢华，回归自然的本真，显露的是智慧，孕育的是希望。

@何新微博（全国政协委员）：拟在本次会议期间提交四个提案：（1）关于反对以大部制
改革的名义将铁路系统转为民营、私营后允许外资兼并侵吞的提案。（2）关于反对撤销科技部
的提案。（3）关于建议重新审定小学数学教材，撤销不合实际的艰深内容，减少少年儿童学习
和精神负担的提案。（4）考虑未来水、资源、人口及环境问题，建议国家考虑将首都北京的部分
职能及机构迁离到中部地区的提案。

代表委员精彩微博

@张启明v：政府向每户城镇居民提供一套经适房，刚工作的年轻人，提供一室一厅廉
租房，租金不超过收入的10%，工作一年后提供90平方米的经适房，租金应是家庭月收入
的20%，高收入群体购买商品房不限面积、不限价格，但必须使用自有资金，不得贷款，且必
须退还原有经适房。

@永年县西调小月：尽快解决农村孩子上学问题，过去都是一村一所学校，现在则是三四个
村子一所学校，刚上一年级就要到四五里路外村的联校上课。一年级的孩子才7岁，也不知道
交通安全问题，给每位家长带了不少麻烦，再忙也要接送孩子。所以我希望恢复一村一校。

@yogurttea：运用税收手段促进创新驱动，鼓励循环经济和低碳经济，提高可持续发展
能力，构建生态文明。此外，不仅硬件要美软件更要美，道德、精神文明建设也不可松懈！

@南徐福：青山绿水和繁华都市是两个概念，如何做到两者的融洽与结合
是今后的努力方向！

草根看两会

央视：你心中的“美丽中国”是什么样？
@央视新闻：【今日话题:畅想美丽中国】十八大报告中提出：努力建设美丽中国，实现中华民族永续发展。如何守住绿水

青山，实现“绿色发展”? 你心中的“美丽中国”是什么样？展开你梦想的翅膀，我们一起展望美丽中国。
展望未来派

@鱼迷杏花儿喜欢7哥：我心中的美丽中国很简单，也不简单。就是我们每个人都能有饭吃，有房住，有工作，有梦想，有
蓝天白云，有自己爱的和爱自己的人。让父母生活健康，让自己生活快乐。除此之外还能关爱一下需要帮助的人。一个充满
爱的社会就是美丽的社会，一个拥有梦想的国家就是美丽中国。而最终极的目标是——幸福！

@爱哭的孟小玉：不患寡而患不均，我心目中的最美中国是一个公平、公正有人情味的国家。
提建设性意见派

@姚紫腾：大气污染问题真的很重要，没有房，虽然我们草民起点低，但是也不是不能买到；没有水，拼命点工作还是可以
喝矿泉水。大气问题不可能整天戴防毒面具吧。

@伟大射手座的盛怒：先把垃圾都好好处理了，分类的分类，填埋的填埋，垃圾收拾干净了环境就整个美丽不少的。

何必纠结穿什么上两
会，关注民生才是根本

【博文】两会上有代表为穿什么衣服
而犯愁，甚至两度建议设计国服。盛装
参会表明一种严肃态度，但如为服装而
过分纠结是否有些本末倒置？莫言领奖
穿燕尾服也好，穿西装也罢，并不重要。
腐败、雾霾、房价、看病、上学，老百姓需
要代言的揪心事多着呢！何必纠结于

“国服”？
【跟帖】@郑骁将：我觉得一个国家

在正式场合穿的衣服也代表一个国家的
形象，这个问题还是有探讨必要的。

【跟帖】@沼泽上的脚印：哎，有心思
纠结于参会时穿什么服装不如花心思解
决一下民生问题。

【跟帖】@云水两间居：服装是外在
形象，民生乃内在实质。内外完善，珠联
璧合，至善至美!

好的政治没有捷径
【博文】“民主是个好东西”，但抵达彼

岸的道路并非一途。好的政治没有捷径，
不可能玩速成、毕其功于一役。标签化的
站队骂架、非黑即白的极端思维、对待问题
的秒杀心态，不可能抵达民主殿堂。讨论
带来理解，交流产生交融，协商推进共识，
才是培养民主土壤的最好手段。

【跟帖】@普陀先锋：讨论带来理解，交
流产生交融，协商推进共识！

【跟帖】@天台人大：说得透彻！
【跟帖】@佳木斯日报：好的政治没有

捷径！
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